

ESCUELA MUNICIPAL DE
MÚSICA Y DANZA
DE LUCENA



CURSO 2018-2019

PRENSA

El ayuntamiento de Lucena congela los impuestos municipales para el próximo año

hacienda



Araceli Bergillos, concejala de Hacienda

• m

El ayuntamiento de Lucena congela los impuestos municipales para el próximo año. El ayuntamiento de Lucena congelará las tasas municipales para el ejercicio 2019. La edil de Hacienda, Araceli Bergillos, ha explicado hoy que tanto el IBI de Urbana y Rústica como las restantes tasas municipales no experimentarán incremento alguno de cara al próximo año, manteniéndose por tanto la carga impositiva en los niveles actuales, pese a que las primeras estimaciones apuntan a un incremento del gasto del 2% en partidas como las de personal, tras la consolidación de la subida del IPC de los dos últimos años.

Respecto al IBI –cuya propuesta de rebaja en un 5,15% introducida por el edil independiente Vicente Dalda fue rechazada por todos los grupos políticos municipales–, Bergillos ha explicado que, si bien la previsión de ingresos por este concepto para 2018 está cubierta, la causa no es tanto el cobro del padrón de recadación, como los atrasos derivados de la revisión catastral que se ha realizado en el último año. No obstante, Bergillos expuso que la misma aún no está cerrada debido al alto número de reclamaciones pendientes de resolución y no será hasta más avanzado el ejercicio cuando puedan extraerse conclusiones definitivas sobre el comportamiento de este impuesto.

Así, a falta de conocer como queda el Plan de Saneamiento de la empresa municipal Aguas de Lucena tras el rechazo de la propuesta del equipo de gobierno en el pasado pleno, las únicas modificaciones en el conjunto de ordenanzas fiscales para 2019 son la aplicación de una bonificación del 20% en la matrícula de alumnado con necesidades especiales en algunas clases de la Escuela Municipal de Música y Danza para favorecer su integración; y la propuesta de Ciudadanos –enriquecida con las aportaciones del resto de grupos– para ampliar la bonificación en el Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica para los coches menos contaminantes.

En cuanto al estado de ejecución del presupuesto, Bergillos indicó que el comportamiento de los ingresos es el normal para la época de año en que nos encontramos, mientras que el gasto corriente ejecutado a 31 de julio era del 47,66%.

En cuanto a las inversiones, que marcaban solo un 21,58%, Bergillos reconoció que "es bajo, pero hay que tener en cuenta que esa partida incorpora remanentes o subvenciones entre otros conceptos". Según la edil socialista un 63% del plan de inversiones previsto para este año "está ejecutado, en ejecución o en vías de acometerse" en estos momentos.

La deuda viva del ayuntamiento de Lucena está en 12.400.000 euros "y sigue bajando pese a que este año no se ha hecho ninguna refinanciación" y el periodo medio de pago en estos momentos es de 19 días de media tras el cambio legal que establece el inicio de dicho periodo una vez que las facturas han sido conformadas. Bergillos quiso destacar que el ayuntamiento solo pagó en el pasado trimestre algo más de 200 euros en concepto de intereses de demora por retrasos en el pago de facturas a proveedores, y no 20.000 como se indicó desde el PP en el último pleno.

15. octubre 2018

INAUGURACIÓN CURSO ESCOLAR 2018-2019



28/11/2018 15:51

1 de 4

Este año la inauguración del curso escolar 2018-2019 ha sido en nuestro colegio. Al acto acudieron autoridades y representantes de la comunidad educativa, maestros, familiares, alumnos y alumnas. Comenzó con la actuación musical de nuestro alumnado, que interpretó "Imagine" junto al maestro de música Fernando Orejudo. La concejala delegada de Educación, Encarnación Camacho fue la primera en tomar la palabra y fi dando paso a un turno de intervenciones en el que participaron la directora de nuestro colegio, Ana Gloria Porrás y el delegado territorial de Educación, Antonio José López. Seguidamente, se procedió al homenaje a los profesores que han dedicado su vida a la enseñanza y se ha jubilado recientemente. En nombre de ellos intervino nuestro compañero Pedro del Espino, maestro y secretario que se ha jubilado este año en el colegio. Tras la actuación del alumnado de la Escuela Municipal Música y Danza tomó la palabra el alcalde de Lucena, Juan Pérez. Posteriormente, tenía lugar el reconocimiento público y felicitación a los alumnos destacados por sus logros académicos que recibieron un distinción a nivel local. Para cerrar el acto, nuestro alumnado tocó y cantó el himno de Andalucía. ¡Gracias a todos/as las personas que colaboraron y asistieron a acto!



[Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [Mapa del sitio](#)

Iniciar sesión

Lucena hoy 18 Octubre 2018

El ayuntamiento recibe a los jóvenes daneses que participan en un intercambio de las escuelas de teatro y música y danza

Juan Pérez y Encarnación Camacho dan la bienvenida a Lucena al grupo de 26 escolares de la ciudad de Vaerebro



El alcalde de Lucena, Juan Pérez, y la concejal de Educación y Cultura, Encarnación Camacho, han recibido en el ayuntamiento al alumnado danés participante en el intercambio cultural que desde hace ocho años lideran en la localidad la Escuela de Teatro y la Escuela Municipal de Música y Danza.

El viaje a Lucena de 26 alumnos del Skubrynet Teaterskole de Vaerebro, en Dinamarca, ha dado la réplica a la estancia de hace unas semanas de 24 escolares de Lucena en la ciudad danesa, formando ambas experiencias un intercambio que permite a los chavales integrarse en la vida diaria de las familias, adaptándose a las costumbres de la ciudad de acogida durante una semana.

En esta ocasión, durante su estancia en Lucena los jóvenes daneses han aprendido un poco más sobre nuestro flamenco, patrimonio inmaterial de la Humandad, además de participar en los talleres de danza española, cajón y flamenco, expresión corporal y clases de musical en ambas escuelas.

Recepción a los jóvenes daneses del intercambio de las escuelas de teatro y música y danza

19 Oct 2018

•

• Juan Pérez y Encarnación Camacho entregan símbolos de Lucena

1. 1

2. 2

•

PAUSA

• **Juan Pérez y Encarnación Camacho dan la bienvenida a Lucena al grupo de 26 escolares de la ciudad de Vaerebro**

El alcalde de Lucena, Juan Pérez, y la concejal de Educación y Cultura, Encarnación Camacho, han recibido en el ayuntamiento al alumnado danés participante en el intercambio cultural que desde hace ocho años lideran en la localidad la Escuela de Teatro y la Escuela Municipal de Música y Danza.

El viaje a Lucena de 26 alumnos del Skobrynet Teaterskole de Vaerebro, en Dinamarca, ha dado la réplica a la estancia de hace unas semanas de 24 escolares de Lucena en la ciudad danesa, formando ambas experiencias un intercambio que permite a los chavales integrarse en la vida diaria de las familias, adaptándose a las costumbres de la ciudad de acogida durante una semana.

En esta ocasión, durante su estancia en Lucena los jóvenes daneses han aprendido un poco más sobre nuestro flamenco, patrimonio inmaterial de la Humanidad, además de participar en los talleres de danza española, cajón y flamenco, expresión corporal y clases de musical en ambas escuelas luceninas. Como viene siendo habitual en estos intercambios, los jóvenes daneses han representado el espectáculo musical-teatral preparado para la ocasión. Viajes culturales a Córdoba, Montcayon, Rute e Iznájar completa su estancia en Andalucía.

Lucena y Vaerebro vienen organizando este intercambio cultural y educativo desde 1990 cuando nació de la mano de Curro Angulo, ligado a la Embajada de España en Copenhague, creando desde entonces un puente cultural entre los dos países con un importante vínculo.

Al principio fue con el grupo de teatro de Pepe Cañas, después con la Escuela de Teatro con Julio Flores al frente, y desde hace 8 años se hace con un proyecto en común entre la Escuela de Teatro y la Escuela Municipal de Música y Danza, donde los alumnos adolescentes de ambos centros, durante todo el verano, crean junto con sus profesores una obra para estrenar en este centro danés.

Este tipo de experiencias, cuentan sus organizadores, crea unos lazos entre países totalmente diferentes tan sinuamente fuertes, que son capaces de romper los miedos a salir al exterior sin prejuicios y caminar hacia una unión y un respeto entre las culturas fundamental en estos momentos de la historia.

Próxima actividad

5 de Diciembre

*Inauguración del
alumbrado*

*Navideño en la
Plaza Nueva*

*Confirma asistencia
a tu profesor*



El Ayuntamiento estrena mañana la programación navideña bajo el lema 'Regálate Lucena'

04 Dic 2018

• Visita de Mar Morales al poblado navideño



• **La Delegación de Fiestas suma al poblado navideño de la plaza Nueva y la iluminación especial la instalación de una pista de patinaje de hielo ecológico en el Casco**

El Ayuntamiento de Lucena pondrá en marcha mañana miércoles la programación especial de actividades navideñas con la apertura del poblado navideño en la plaza Nueva y el encendido del alumbrado especial en más de un treintena de calles en el entorno del Centro Comercial Abierto (CCA) Elíassana.

La inauguración del poblado navideño, ha informado la concejala de Fiestas, M^a Mar Morales, está prevista para mañana miércoles a las 20.00 horas con la participación del alumnado y profesorado de la Escuela Municipal de Música y Danza mediante "un espectáculo que nos aseguran que será una gran sorpresa". En esta ocasión, el montaje navideño incluye el clásico portal de Belén, rodeado de árboles de Navidad decorados por las tejedoras de Urban Knitting y una pequeña muestra de animales. Otros puestos, de comida y juguetes típicos navideños, completan el poblado en este punto central del casco histórico de Lucena.

La decoración especial de la ciudad se plasma también en la plaza San Miguel (árbol de Navidad gigante y puestos de venta ambulante) y el Pasco de Rojas, donde se instalarán las atracciones infantiles, mientras que la gran novedad de estas fiestas se ubicará en el Casco en forma de pista de patinaje de hielo ecológico, atendiendo así "una petición que desde el Centro Comercial Abierto se

Fotogalería: Lucena da la bienvenida a la Navidad

La localidad de Lucena dio la bienvenida a la Navidad la tarde de ayer con la apertura del poblado navideño y el encendido del alumbrado especial en más de una treintena de calles



Lucena dio la bienvenida a la Navidad la tarde de ayer con la apertura del poblado navideño en la plaza Nueva y el encendido del alumbrado especial en más de un treintena de calles en el entorno del Centro Comercial Abierto (CCA) Eliossana.

La inauguración del poblado navideño contó con la participación del alumnado y profesorado de la Escuela Municipal de Música y Danza. El montaje navideño incluye este año el clásico portal de Belén, rodeado de árboles de Navidad decorados por las tejedoras de Urban Knitting y una pequeña muestra de animales. Ochos puestos, de comida y juguetes típicos navideños, completan





NAVIDAD 2018

VÍDEO: El vídeo navideño de la Escuela de Música y Danza del que todos hablan. Te contamos cómo se hizo

[video canal sur Nuestra navidad escuela de música y danza](#)

Fotograma del vídeo



VÍDEO: El vídeo navideño de la Escuela de Música y Danza del que todos hablan. Te contamos cómo se hizo

La idea estaba en la cabeza de **Juanma Ruiz Cañete "Juanma Films"** desde el año pasado, cuando comenzó a esbozarse la edición, pero distintas circunstancias hicieron que la misma no pudieran completarse, así que hubo que esperar a este año para ver convertido en una realidad el vídeo del que todo el mundo habla en Lucena desde que hace un par de días comenzaba a difundirse en las redes sociales, tras la grabación y montaje de las últimas imágenes el pasado día 5 de diciembre, coincidiendo con la inauguración del portal de Betén de la Plaza Nueva y el alumbrado especial.

"Nuestra Navidad 2018" esta protagonizado por los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Música y Danza –convertidos en fantásticos actores– y pensado y diseñado para ser exhibido durante los próximos días en la programación de **Canal Sur Televisión**, dentro del certamen que anualmente convoca la televisión autonómica y en el que participan miles de vídeos, con el denominador común de versionar la canción Nuestra Navidad y de la ilusión de ser seleccionados para formar parte de la parrilla de programación de la televisión andaluza.

El vídeo está lleno de ternura y tras el mismo hay muchas horas de trabajo. Lo más difícil para Juanma Films –que aparece en las imágenes dando vida a un mendigo– fue reducir a solo 90 segundos tantos minutos de grabación, pero es ahí, en su reducida duración y en la magia de sus imágenes, donde reside parte del éxito de este espléndido vídeo en el que decenas de niños y niñas corren, dejándolo todo, para desear a todos los andaluces desde el portal de Betén de Lucena una Feliz Navidad. ¡Tahorabuena!

El villancico de la Escuela Municipal de Música y Danza felicitará la Navidad a todos los andaluces desde Canal Sur TV

[Lucena escuela municipal de música y danza canal sur](#)



El villancico de la Escuela Municipal de Música y Danza felicitará la Navidad a todos los andaluces desde Canal Sur TV

El vídeo realizado por Juanna Ruiz Cañete "Juanna Films" y protagonizado por los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Música y Danza de Lucena ha sido uno de los elegidos por Canal Sur Televisión para felicitar la Navidad a todos los andaluces a partir de este 22 de diciembre.

Así se lo comunicó ayer la televisión autonómica a la Escuela, que ya ha contado con este privilegio en otras ocasiones.

Como ya indicamos tras su difusión en las redes sociales, el vídeo, casi un spot publicitario de la Navidad en Lucena a través de los jóvenes intérpretes de la Escuela Municipal de Música y Danza reconvirtiéndolos en actores, comenzó a esbozarse el pasado año, pero distintas circunstancias hicieron que no pudiera completarse, así que hubo que esperar a este año para verlo convertido en una realidad.

En este certamen que convoca la televisión autonómica participan miles de vídeos, con el denominador común de versionar la canción Nuestra Navidad y de la ilusión de ser seleccionados para formar parte de la parrilla de programación de la televisión andaluza.

El vídeo está lleno de ternura y tras él mismo hay muchas horas de trabajo. Lo más difícil para Juanna Films –que aparece en las imágenes dando vida a un mendigo– fue reducir a solo 90

segundos tantos minutos de grabación, pero es ahí, en su reducida duración y en la magia de sus imágenes, donde reside parte del éxito de este espléndido vídeo en el que decenas de niñas y niños corren, dejándolo todo, para desear a todos los andaluces desde el portal de Belén de Lucena una Feliz Navidad. ¡Enhorabuena!

Y si aún no lo has visto, puedes hacerlo aquí.

DIARIO CÓRDOBA 6-2-2019

El Salón del Estudiante cuenta en esta edición con 60 expositores

Concertadas 6.600 visitas de escolares al evento, que se celebra durante estos días

Una vista de la anterior edición del Salón del Estudiante. - J.A.F.



Juan A. Fernández
26/02/2019

El Ayuntamiento de Lucena ha presentado la XVI edición del Salón del Estudiante, que este año contará con 60 expositores y se celebrará del 19 al 21 de febrero en el Pabellón Deportivo cubierto, con el fin de ofrecer asesoramiento a padres y alumnos sobre las salidas formativas. En la presentación, la concejal de Educación, Encarnación Camacho, junto a los orientadores Antonio Grande, del IES Juan de Arjula, y María del Carmen Ayala, del IES Marqués de Comares, destacaron la colaboración de la Delegación Territorial de Educación, la Diputación del Córdoba y la Fundación Cajasur.

Durante tres días, el alumnado del último curso de la ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos tienen la posibilidad de acceder a una representación de la amplia oferta de enseñanzas oficiales a la que pueden optar a partir del próximo curso escolar. Así, los asistentes podrán informarse de primera

mano de las universidades andaluzas, la formación profesional DUA, ofrecidos por institutos de Secundaria, las residencias escolares, las escuelas de enseñanza de régimen especial, las administraciones educativas, los consorcios profesionales y los cuerpos y fuerzas de seguridad, entre ellos las Fuerzas Armadas y la Guardia Real, que por segundo año consecutivo formará parte del Salón del Estudiante.

Encarnación Camacho señaló que el Salón del Estudiante ha llegado ya a su techo en su actual ubicación, y no puede dar respuesta a todas las instituciones que quieren estar presentes, y que a la fecha, la organización había cerrado el número de visitantes en 6.600 alumnos.

GALERÍA: Más de 500 escolares toman el centro para celebrar el Día de la Paz



06 de Febrero de 2019 (14:21 h.) Redacción

Aunque el día de la paz se celebra cada 30 de enero, ha sido hoy cuando la Plaza Nueva ha acogido los actos programados a través del programa Intercentros ya que, debido a las lluvias de la pasada semana, tuvo que ser pospuesta. En torno a 600 alumnos de la totalidad de los centros educativos de nuestra ciudad han participado en numerosas actividades de tipo colaborativo, no competitivo, desde repartir abrazos o pedir frases sobre la paz a los transeúntes a componer puzzles o ucrísticos con palabras relacionadas con este término, aprender lenguaje de signos o dar vida a una coreografía común, representada como cierre de la actividad en la Plaza Nueva.

Según Ángel Cabrera y Paqui Carrasco, responsables de esta actividad, "el componente convivencial es una de las características de esta ginkana, que se desarrolla en torno a varias pruebas centradas en potenciar los mensajes de paz y en desahar los malos valores". Ambos se mostraban convencidos de que "este es el gran día de la paz a nivel municipal".

Esta actividad es una de las razones de ser del programa Intercentros encl que se enmarca y constituye un punto de unión entre los colegios e institutos, tanto a nivel escolar como extracolear, sumándose también a las labores de coordinación a nivel pedagógico y la unificación de criterios educativos en la localidad.

LUCENA HOY 4-3-2019

10:05 04/03/19

CULTURA

Rostros conocidos de distintas series de televisión participarán en "Crossover TV" durante los días 22 y 23 de marzo

La entrada a todas las actividades programadas es gratuita.

[crossover](#)



Encarnación Camacho y Vicente Cabezas

Rostros conocidos de distintas series de televisión participarán en "Crossover TV" durante los días 22 y 23 de marzo

Lucena será durante los días 22 y 23 de marzo punto de encuentro para los aficionados al mundo de las series de televisión de la mano de las jornadas **Crossover TV** que volverán a contar con críticos, actores, guionistas y productores de algunas de las más importantes series que emiten actualmente las cadenas públicas y de pago.

La iniciativa, que este año cambia su ubicación en la Casa de los Moza por el **Palacio Erisana** con el objetivo de incrementar su aforo, ha sido presenciada hoy por la **concejal de Cultura, Encarnación Camacho**, y el representante de la **asociación Crossover, Vicente Cabezas**.

El evento, por el que el pasado año pasaron unas seiscientas personas en las distintas actividades programadas, se iniciará el viernes 22 de marzo a las 20.30 horas con la tercera edición de **'Versus en serie'**, que en esta ocasión adoptará la métrica los haikus y será amenizada por alumnos de la **Escuela Municipal de Música y Danza** y la **Academia Paradise** que pondrán música y baile en un espectáculo centrado en las simfonías de series de televisión.

Un día más tarde, el sábado, desde las 18.00 horas, se programarán dos 'paneles' de debate. El primero centrado en la crítica y producción, en el que ya han confirmado su participación **Lorenzo Mejino**, especialista en series de todas las partes del mundo y uno de los críticos televisivos más respetados de España, y **Jesús Mesas**, responsable jefe del guión de la serie **'Estoy vivo'** y de series como **'Águila roja'**.



El segundo panel estará protagonizado por actores. Por el momento, el único nombre confirmado por la organización es el de **Nacho Guerreros**, que da vida a Coque en la serie **'La que se avecina'**, al que acompañarán otros actores aún pendientes de confirmar.

Desde la Concejalía de Cultura, **Encarnación Camacho** ha destacado la gran repercusión de estas jornadas, a las que el ayuntamiento aporta 2.500 euros para cubrir gastos, una cantidad que la edil socialista consideró "más que justificada". Por su parte, **Vicente Cabezas** mostraba su agradecimiento a todos los ponentes, que participan en esta actividad de forma gratuita.

LA VOZ DE LA SUBBETICA 4-3-2019

Crossover TV devuelve a Lucena la magia de las series televisivas

La organización traslada al Palacio Erisana estas jornadas que se celebrarán los días 22 y 23 de marzo con la presencia de actores, guionistas y demás profesionales de las series

Redacción 04 de Marzo de 2019 (18.28 n.)



TAGS: [Lucena](#) [Subbetica](#) [Series TV](#) [Crossover TV](#)

Crossover TV devuelve a Lucena la magia de las series televisivas

Las jornadas Crossover TV estrenarán ubicación en su cuarta edición en el Palacio Erisana los días 22 y 23 de marzo con el reto de **convertir de nuevo a Lucena en un foro de debate y análisis del mundo de las series de televisión**, para lo cual llegarán hasta la ciudad diferentes actores, guionistas y demás profesionales de este ámbito cultural.

El Ayuntamiento de Lucena, a través de la Delegación de Cultura, repite presencia en la organización de estas jornadas que se han presentado este lunes con la participación de la concejal de Cultura, Encarnación Camacho, y el representante de la asociación Detorcan, Vicente Cabeza, quienes han mostrado su satisfacción por cambiar de ubicación para las jornadas, pasando de la Casa de los Mora al Palacio Erisana para **aumentar la calidad de las proyecciones y responder a la creciente demanda de público** tras los más de 700 asistentes contabilizados el pasado año.

Crossover TV 2019 arrancará el viernes 22 de marzo (20.30 horas) con una nueva edición de 'Versos en serie', que en esta ocasión aunarà a diferentes poetas a los que se le ha podido participar en este recital utilizando como métrica los haikus. Este primer acto contará también con la

participación del alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza y la Academia Paradise con la interpretación de versiones de sintonías de series de televisión.

Al día siguiente, el programa de actividades (18.00 horas) incluye un primer panel con la **participación de Lorenzo Mejino**, especialista en series de todas las partes del mundo y uno de los críticos televisivos más respetados de España, y **Jesús Mesas**, responsable jefe del guión de la serie 'Estoy vivo' y con experiencia profesional en otras series como 'Águila roja'.

El segundo panel estará protagonizado por actores. Por el momento, el único nombre confirmado por la organización es el de **Nacho Guerreros**, que trabaja actualmente en la serie 'La que se avecina', al que acompañarán otros actores de series que se emiten en plataformas de pago cuyos nombres no se desvelarán hasta que no se confirme su presencia en Lucena por cuestiones de agenda. La Orquesta de Aras de pulso y púa será la encargada de poner el broche musical a esta segunda jornada.

Desde la Concejalía de Cultura, Encarnación Camacho se ha referido a estas jornadas como "una buena oportunidad para aprender más sobre el funcionamiento y cómo se planean las series de televisión", al tiempo que ha convocado a todos los aficionados de las series a **vivir en directo cada actividad de Crossover TV, de entrada gratuita ambos días**. Habrá además una réplica del trono de hierro de la serie 'Juego de tronos' a modo de photocall.

DIARIO DIGITAL 4-3-2019

la nueva edición de Crossover TV contará con profesionales de series como "Estoy vivo" y "La que se avecina"

Lunes, 04 de Marzo de 2019 20:57 Noticias - Cultura

Las jornadas Crossover TV estrenarán ubicación en su cuarta edición en el Palacio Erisana los días 22 y 23 de marzo con el reto de convertir de nuevo a Lucena en un foro de debate y análisis del mundo de las series de televisión, para lo cual llegarán hasta la ciudad diferentes actores, guionistas y demás profesionales de este ámbito cultural.

El Ayuntamiento de Lucena, a través de la delegación municipal de Cultura, repite presencia en la organización de estas jornadas que se han presentado este lunes con la participación de la concejala de Cultura, Encarnación Camacho, y el representante de la asociación Deloreun, Vicente Cabeza, quienes han mostrado su satisfacción por cambiar de ubicación para las jornadas, pasando de la Casa de los Mora al Palacio Erisana para aumentar la calidad de las proyecciones y responder a la creciente demanda de público tras los más de 700 asistentes contabilizados el pasado año.

Crossover TV 2019 arrancará el viernes 22 de marzo (20.30 horas) con una nueva edición de 'Versos en serie', que en esta ocasión aunarà a diferentes poetas a los que se le ha pedido participar en este recital utilizando como métrica los haikus. Este primer acto contará también con la participación del alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza y la Academia Paradise con la interpretación de versiones de sinfonías de series de televisión.

Al día siguiente, el programa de actividades (18.00 horas) incluye un primer panel con la participación de Lorenzo Mejino, especialista en series de todas las partes del mundo y uno de los críticos televisivos más respetados de España, y Jesús Mesas, responsable jefe del guión de la serie 'Estoy vivo' y con experiencia profesional en otras series como 'Águila roja'.

El segundo panel estará protagonizado por autores. Por el momento, el único nombre confirmado por la organización es el de Nacho Guerreros, que trabaja actualmente en la serie 'La que se avecina', al que acompañarán otros actores de series que se emiten en plataformas de pago cuyos nombres no se desvelarán hasta que no se confirme su presencia en Lucena por cuestiones de agenda. La Orquesta de Aras de pulso y púa será la encargada de poner el broche musical a esta segunda jornada.

Desde la Concejalía de Cultura, Encarnación Camacho se ha referido a estas jornadas como "una buena oportunidad para aprender más sobre el funcionamiento y cómo se plantean las series de televisión", al tiempo que ha convocado a todos los aficionados de las series a vivir en directo cada actividad de Crossover TV, de entrada gratuita ambos días. Una réplica del trono de hierro de la serie 'Juego de tronos' a modo de photocall.

LUCENA HOY 4-04-2019 GALERIA

GALERÍA: Los actores Nacho Guerreros y Eva Ugarte cerraron este sábado las jornadas sobre series "Crossover TV"

El primero de los paneles celebrados este sábado contó con Lorenzo Mejino, especialista en series y críticos televisivo y Javier Meléndez, guionista de formatos de televisión y series.

[crossover tv Lucena](#) Nacho Guerreros Eva Ugarte



• [m](#)

GALERÍA: Los actores Nacho Guerreros y Eva Ugarte cerraron este sábado las jornadas sobre series "Crossover TV"

Lucena ha acogido ha sido este fin de semana punto de encuentro para los aficionados al mundo de las series de televisión de la mano de las jornadas Crossover TV.

La iniciativa cambiaba este año su ubicación de la Casa de los Mora por el Palacio Erisana con el objetivo de incrementar su aforo.

El evento se iniciaba el viernes con la tercera edición de 'Versos en serie', que en esta ocasión adoptaba la métrica los haikus y estuvo amenizada por alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza y la Academia Paradise que pusieron música y baile en un espectáculo centrado en las simfonías de series de televisión.

Para la tarde del sábado se programaron dos 'paneles' de debate. El primero centrado en la crítica y producción, en el que tomaron parte Lorenzo Mejino, especialista en series de todas las partes del mundo y uno de los críticos televisivos más respetados de España, y Javier Meléndez, guionista de

formatos de televisión, series y TV Movies desde 1998, que ha trabajado en producciones de Canal Sur, ETB y TV3.

El segundo panel estará protagonizado por actores y en el mismo participaron Nacho Guerreros, que da vida a Coque en la serie 'La que se avecina' y Eva Ugarte, de la serie de Movistar Mira lo que has hecho, escrita por Berio Romero, en la que interpreta el personaje de "Sandra", la mujer de este último. Ambos conversaron con Vicente Cabeza sobre sus trabajos y los pormenores del mundo de las series de televisión, en una actividad que volvió a contar con la participación de alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Les dejamos algunas fotos de ambas mesas, realizadas por nuestro colaborador gráfico Jesús Cabello.





Este espectáculo, de unos 70 minutos de duración que **afina música, canto y recital sin interrupción desde su inicio, tendrá lugar en el Palacio Erisana (20.30 horas)** y las entradas, al precio de 5 euros, pueden adquirirse en las oficinas de la Delegación de Cultura en la Biblioteca Municipal y en la web www.lucenaentradas.es.

La concejal de Cultura, Encarnación Camacho, ha invitado a participar en los actos centrales del Día del Libro a través de los diferentes formatos que se proponen. **"siempre con el fomento de la literatura y la lectura como objetivo principal"** en la programación de Fibrádate.

El resto de actividades diseñadas para esta semana son:

Libros. Sábado 27 de abril.
Lectura teatralizada "Leo, Leo Lorca". Función para el público en general. Biblioteca Pública Municipal. 12:30 h. Entrada libre hasta completar aforo.

Teatro de humor. Sábado 27 de abril.
"El último que apague la luz" con Emma Ozores. Premio Nacional 2010 a la mejor comedia. Palacio Erisana. 20:00 horas. Precio entrada numerada, anticipada 14 € patio de butacas y 12 € anfiteatro. En taquilla 16 € y 14 €, respectivamente. Venta de entradas: Delegación de Cultura. Edificio Biblioteca. On line: www.lucenaentradas.com y una hora antes en taquilla el día del espectáculo.

Teatro Infantil. Domingo, 28 de abril.
"El caso del fantasma percusionista". Programa Fibrádate. Con La Cistera de Lavotea. Auditorio Municipal. 12:30 h. Entrada por invitación numerada. Recogida de invitaciones: Delegación de Cultura. Edificio Biblioteca.

Musical infantil. Lunes, 29 de abril.
Adaptación del "Monstruo de Colores", por la Escuela Municipal de Música y Danza. Fases matinales para los centros educativos. Palacio Erisana.

Artes Plásticas. Hasta el 14 de mayo.
Exposición "Pinturas, Paisajes y Recuerdo" de Manuel Muñoz. Organiza y Patrocina: Excmo. Diputación de Córdoba. Delegación de Cultura. Colabora: Delegación de Cultura. Lugar: Palacio de los Condes de Santa Ana. Sala La Chimenea.

Artes Plásticas. Hasta el 23 de junio.
Exposición de caricaturas "De Marrugat a Pepe Farruqo". Organiza y Patrocina: Excmo. Diputación de Córdoba. Delegación de Cultura. Colabora: Delegación de Cultura. Casa de los Mora. Planta Baja.

LA VOZ DE LA SUBBÉTICA 8-05-2019

El 'Lucena Guitar Fest' surge como homenaje al mundo de la guitarra

Este nuevo festival, que aglutina conciertos de solistas internacionales y otras actividades del 8 al 12 de mayo, nace como una muestra más de la creatividad musical de la ciudad

Redacción 07 de Mayo de 2019 (09:43 h.)

HOMENAJE 80 ANIVERSARIO DE Leo Brouwer

8 MAYO, sábado.
PALACIO ESPASA. INICIO A LAS 19:00 HORAS
ASOCIACIONES DE GUITARRAS DE CENTROS EDUCATIVOS LUCENINOS

- ENTORNO PARA PROMOVER EL PAPEL DE LA GUITARRA "MUESTRA DE GUITARRA PROFESIONAL" CON UNIDAD DE GUITARRAS DE GUITARRAS PROFESIONALES DIRECTAS: ANTONIO GARCÍA ESPASA

SECRETARÍA MUNICIPAL DE CULTURA Y DEPORTES
AYUNTAMIENTO DEPARTAMENTO GUITARRAS CLÁSICAS
MAYORÍA DE GUITARRAS PROFESIONALES

ASOCIACIÓN DEPARTAMENTO GUITARRAS FLAMENCO
SECRETARÍA MUNICIPAL

9 MAYO, domingo.
CASA DE LOS MORA. 19:00 HORAS
SOLISTAS INTERNACIONALES X3

- JOHAN CARMONA
- ANA DANIELETTA (BELGIUM)
- YOUNG SUNG CHUNG (KOREA)

10 MAYO, domingo.
CASA DE LOS MORA. 19:00 HORAS.
SOLISTAS INTERNACIONALES X3

TAGS: [Lucena Subbética Música](#) [guitar fest](#)

El 'Lucena Guitar Fest' surge como homenaje al mundo de la guitarra

Lucena incorpora a su oferta musical un festival de guitarra en el marco de la iniciativa de 'Lucena City of Music' que sigue sumando actividades y proyectos originales y singulares donde la creatividad musical es la protagonista.

Como parte de la programación cultural del mayo lucenino, el 'Lucena Guitar Fest' surge como un festival diferente en el territorio, que ofrece a todos los públicos la posibilidad de disfrutar de un instrumento como la guitarra, conocido a nivel mundial, a través de una serie de actividades y conciertos a cargo de guitarristas, amateur y profesionales, llegados de países como Japón, Holanda y Bélgica, además de músicos españoles y luceninos.

En su primera edición, dedicada al maestro Leo Brouwer en el 80 aniversario de su nacimiento, 'Lucena Guitar Fest' albergará entre los días 8 y 12 de mayo conciertos en diversos formatos y estilos, llevados a cabo por solistas de diferentes nacionalidades en espacios emblemáticos de Lucena, así como algunas actividades relacionadas con este instrumento como conferencias o la presentación del "Modelo Lucena" de guitarra.

Desde el Ayuntamiento de Lucena, se define este festival como una actividad que pretende reforzar

la relación de la provincia de Córdoba y la guitarra para remarcar el carácter cultural y musical de Lucena, con el objetivo final de ampliar los argumentos que nacen desde Lucena para su reconocimiento por parte de la UNESCO como ciudad creativa de la música, cuya candidatura fue aprobada en el último Pleno.

LUCENA HOY 9-05-2019

CULTURA

El 'Lucena Guitar Fest' arranca este miércoles con conciertos de solistas internacionales

GUITARRA



El guitarrista flamenco holandés Tino Van der Sman participa en esta serie de conciertos.

El 'Lucena Guitar Fest' arranca este miércoles con conciertos de solistas internacionales

Lucena incorpora a su oferta musical el 'Lucena Guitar Fest', que aglutina conciertos de solistas internacionales y otras actividades desde este miércoles hasta el 12 de mayo, en el marco de la iniciativa de 'Lucena City of Music', que sigue sumando actividades y proyectos originales y singulares donde la creatividad musical es la protagonista.

Según ha indicado el Ayuntamiento lucenita en una nota, como parte de la programación cultural de mayo, el 'Lucena Guitar Fest' surge como "un festival diferente en el territorio, que ofrece a todos los públicos la posibilidad de disfrutar de un instrumento como la guitarra, conocido a nivel mundial, a través de una serie de actividades y conciertos a cargo de guitarristas, amateur y profesionales, llegados de países como Japón, Holanda y Bélgica, además de músicos españoles y lucenitas".

En su primera edición, dedicada al maestro Leo Brouwer en el 80º aniversario de su nacimiento, 'Lucena Guitar Fest' acogerá entre los días 8 y 12 de mayo conciertos en diversos formatos y estilos, llevados a cabo por solistas de diferentes nacionalidades en espacios emblemáticos de Lucena, así como algunas actividades relacionadas con este instrumento como conferencias o la presentación del 'Modelo Lucena' de guitarra.

Desde el Ayuntamiento local se define este festival como "una actividad que pretende reforzar la relación de la provincia de Córdoba y la guitarra para remarcar el carácter cultural y musical de Lucena, con el objetivo final de ampliar los argumentos que nacen desde Lucena para su reconocimiento por parte de la Unesco como ciudad creativa de la música, cuya candidatura fue aprobada en el último Pleno".

Agenda del 'Lucena Guitar Fest'

Miércoles 8 de mayo. Palacio Iriñana. 19.00 horas

Concierto de Agrupaciones de Guitarras de los centros educativos

Con la participación del conjunto de guitarras del Conservatorio de Música de Lucena y la agrupación del departamento de guitarras de la Escuela Municipal de Música y Danza

Jueves 9 de mayo. Casa de los Mora. 19.00 horas

Solistas internacionales x3

Con Román Carmona, Ana Santisteban (Bélgica) y Tino Van Der Sman (Holanda)

Viernes 10 de mayo. Casa de los Mora. 19.00 horas

Solistas internacionales x3

Con José del Valle, Miguelo Delgado y Masataka Suganuma (Japón)

Sábado 11 de mayo. Casa de los Mora. 12.00 horas

Conferencia: 'Proceso de construcción. La guitarra antes del guitarrista'.

Presentación de la nueva guitarra MODELO LUCENA y de las 'Cuerdas Knobloch' edición especial 80 aniversario de Leo Brouwer, a cargo del constructor de guitarras José Miguel Vega

Domingo 12 de mayo. Auditorio Municipal. 19.00 horas

Concierto María Esther Guzmán & Ocal String Quartet

Todas las actividades son gratuitas hasta completar aforo.

1. Lucena presenta 'La Perla de Sefarad Premium' para el Día de los Museos

Lucena presenta 'La Perla de Sefarad Premium' para el Día de los Museos 17-05-2019

14 May 2019



Sala del Museo Arqueológico y Etnológico de Lucena

La Delegación de Patrimonio Histórico y 'Tu Historia' programan también una jornada de puertas abiertas en el Museo Arqueológico y Etnológico de Lucena en el Castillo del Moral

El Ayuntamiento de Lucena celebrará el Día Internacional de los Museos (18 de mayo) con un par de actividades que reivindiquen los espacios museísticos de la ciudad como ejes culturales que defienden el futuro de las tradiciones, siguiendo el lema elegido a nivel mundial para celebrar esta jornada.

En Lucena, la programación del Día de los Museos, que cuenta con la colaboración de la Fundación 'Tu Historia', se inicia el viernes 17 de mayo con un concierto a cargo de un grupo de alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza de en la Casa de los Mora a partir de las 18 horas.

Al día siguiente, durante todo el sábado, habrá una jornada de puertas abiertas y entrada gratuita al Castillo del Moral, un imponente edificio de origen militar en el centro de la ciudad, y el Museo

Arqueológico y Etnológico de Lucena localizado en su interior, que en diez salas hace un recorrido por la historia de la localidad, incluyendo una recreación de la vida de los neocertales y preneandertales en la Cueva del Ángel.

De forma extraordinaria, ese mismo sábado Ayuntamiento de Lucena y 'Tu Historia' proponen también en el Castillo del Moral una actividad muy especial y gratuita: La Perla de Sefarad Premium. Una anfitriona hará viajar a los asistentes a Eliossana, nombre medieval de la actual Lucena, para conocer su gran esplendor. En esta experiencia se pretende que participen todos los sentidos, de forma que la recreación incluye la oportunidad de asistir a una actuación privada del Coro El Hoshana y una demostración de productos sefardíes.

Lucena Sur de Córdoba 19-06-2019

Las emociones servirán de hilo conductor a la Semana Cultural de la Escuela de Música y Danza de Lucena

Sur de Córdoba | Publicado el 12 Junio, 2019 - 19:19



EDUCACIÓN. La Escuela Municipal de Música y Danza de Lucena afronta el fin de curso académico con la celebración de la XVIII Semana Cultural del 25 al 27 de junio en el Auditorio con espectáculos que tendrán como hilo argumental el mundo de las emociones.

Bajo el título 'Emocionate', la totalidad de los 400 alumnos de la escuela darán vida a tres montajes musicales que servirán para poner en práctica los conocimientos y habilidades adquiridas durante el curso en un ambiente de convivencia entre alumnos, profesores y familias.

La concejal de Educación en funciones, Encarnación Camacho, y la directora de la Escuela de Música y Danza, Mamec Galindo, han presentado esta mañana la Semana Cultural como una actividad especial que servirá para celebrar sobre el escenario los 18 años de existencia de la escuela. Sobre los espectáculos ofertados, el filme de ellos protagonizado por el alumnado adolescente tendrá, como aliciente, presentar un montaje diseñado con la participación de los propios estudiantes.

Como cada año, las entradas se ponen a la venta en la propia Escuela de los días 18, 19 y 20 de junio, en horario de mañana de 10 a 13 horas.

Diario Córdoba 20 junio 2019

Programa de actividades de la Escuela de Música



La Escuela Municipal de Música y Danza de Lucena celebra el fin de curso académico con la celebración de la XVIII Semana Cultural del 25 al 27 de junio en el Auditorio Municipal, con espectáculos que tendrán como hilo argumental el mundo de las emociones. Bajo el título 'Emociónate', la totalidad de los 400 alumnos de la escuela darán vida a tres montajes musicales que servirán para poner en práctica los conocimientos y habilidades adquiridas.

LUCENA HOY 20-06-2019

La Escuela de Música y Danza celebra del 25 al 27 de junio el cierre del curso con la participación de los 400 alumnos

Bajo el título 'Emociónate', los alumnos darán vida a tres montajes musicales.

[música danza](#)

La Escuela de Música y Danza celebra del 25 al 27 de junio el cierre del curso con la participación de los 400 alumnos



La Escuela Municipal de Música y Danza de Lucena afronta el fin de curso académico con la celebración de la XVIII Semana Cultural del 25 al 27 de junio en el Auditorio con espectáculos que tendrán como hilo argumental el mundo de las emociones.

Bajo el título 'Emocionate', la totalidad de los 400 alumnos de la escuela darán vida a tres montajes musicales que servirán para poner en práctica los conocimientos y habilidades adquiridas durante el curso en un ambiente de convivencia entre alumnos, profesores y familias.

La concejal de Educación en Funciones, Encarnación Camacho, y la directora de la Escuela de Música y Danza, Mamen Galindo, han presentado esta mañana la Semana Cultural como una actividad especial que servirá para celebrar sobre el escenario los 18 años de existencia de la escuela. Sobre los espectáculos ofertados, el último de ellos protagonizado por el alumnado adolescente tendrá, como aliciente, presentar un montaje diseñado con la participación de los propios estudiantes.

Como cada año, las entradas se ponen a la venta en la propia Escuela de los días 18, 19 y 20 de

junio, en horario de mañana de 10 a 13 horas.

Periodo de Matriculación para el nuevo curso

El periodo de matriculación para el curso 2019-20 de la Escuela Municipal de Música y Danza, al igual que el resto de centros públicos de la red de la Junta de Andalucía, se mantendrá abierto del 1 al 10 de julio y su tramitación podrá realizarse vía telemática a través de la Sede Electrónica en la web www.lucena.es donde se podrá acceder a los formularios de inscripción. Durante el periodo de preinscripción, hasta 600 personas mostraron interés por matricularse en algunos de los talleres ofertados.

Otra de las novedades para este fin de curso se materializa en la emisión de un diploma con el cómputo de horas lectivas recibidas durante el curso, como ocurre en el resto de centros públicos, para que el alumnado pueda convalidar ese número de horas como asignaturas de libre configuración de cualquier estudio superior.

ESCUELA MUNICIPAL DE
MÚSICA Y DANZA
DE LUCENA



CURSO 2018-2019

PRENSA